

La grève générale contre un plan fiscal dure depuis une semaine au Costa Rica



San José, 17 septembre (RHC)- La grève générale illimitée contre le projet légal de Renforcement des Finances Publiques, connu sous le nom de plan ou réforme fiscale, dura depuis une semaine marquée par des protestations régionales et par une marche gigantesque à San José la capitale.

Des sources syndicales ont indiqué que les adhérents d'organisations ouvrières et sociales ont manifesté hier sur la route numéro 1 Inter-américaine Nord, à Barranca de Puntarenas, dans la province de même nom, à l'entrée de la Raffinerie Costaricienne de Pétrole.

Un communiqué de presse de l'Unité Syndicale et Sociale Nationale , coalition d'organisations ouvrières et sociales, condamne la répression contre des grévistes qui se trouvent, pacifiquement dans les secteurs de la Garita de Alajuela, à Barranca de Puntarenas, à Ochomongo et à Limón.

Le communiqué dénonce aussi les conditions déplorables de travail des policiers auxquels les grévistes eux-mêmes ont porté secours, en cas d'évanouissements et d'autres troubles de santé à cause des longues journées de travail, de la sur-exposition au soleil et du manque d'aide médicale et alimentaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/171750-la-greve-generale-contre-un-plan-fiscal-dure-depuis-une-semaine-au-costa-rica>



Radio Habana Cuba